



## "Salon de la Mobilité": Deutschsprachiger Fachkongress am Freitag, 27. April 2007 - jetzt anmelden

Sehr geehrte Mobilitätsfachleute

Am 26. und 27. April 2007 findet der erste "Salon de la Mobilité" in Neuchâtel statt.

Wir haben das Programm für den <u>deutschsprachigen Fachkongress am Freitag, 27. April 2007</u> in einem separaten Dokument zusammengefasst damit Sie das Angebot auf einen Blick überschauen können.

Zur Eröffnung des Kongresses stellen <u>Pierre-Alain Rumley</u>, Direktor des Amtes für Raumentwicklung und <u>Gottlieb Witzig</u>, Bereichsleiter Langsamverkehr im ASTRA die Positionierung des Bundes zum Thema "Nachhaltige Mobilität" vor. Sihlcity und das Klimarappen-Projekt "RideShare" sind zwei von <u>zehn Themen</u>, welche an diesem Tag in Workshops vertieft werden. In allen Workshops werden zusätzliche Referate angeboten; die Detailprogramme dazu finden Sie auf unserer Webseite.

Hier finden Sie das Kongressprogramm vom 27. April 2007 mit integriertem Link zur Anmeldung: http://www.energiestadt.ch/images/1 Salon Mobilite Programm 070427.pdf

Verpassen Sie die Gelegenheit nicht Ihr Wissen auszuweiten, sich mit Kolleginnen und Kollegen zu vernetzen und dabei eine spannende Ausstellung auf dem grossen Platz am Hafen von Neuchâtel.zu besuchen! Speziell ist die Durchführung des Anlasses auf fünf Schiffen der Navigation in Neuchâtel.

Weitere Infos zur Ausstellung (Plan mit Aussteller) und zum Gesamtprogramm "Salon de la Mobilité"

Die Stadt Neuchâtel und EnergieSchweiz für Gemeinden freuen sich auf Ihre Teilnahme

Monika Tschannen EnergieSchweiz für Gemeinden Leiterin Bereich Mobilität Rémy Zinder Ville de Neuchâtel Délégué aux transports et à la mobilité

Mail: m.tschannen@rundum-mobil.ch

Tel. 033 334 00 25 www.energiestadt.ch

www.salondelamobilité.ch